Arbeit zu unterbreiten, um ihnen eine noch größere und wirkungsvollere Entfaltung zu ermöglichen.

- 1. Es ist notwendig, das Programm der Nationalen Front des demokratischen Deutschland in allen Ausschüssen eingehend zu studieren und der Bevölkerung die Bedeutung dieses geschichtlichen Dokuments zu erläutern. Von besonderer Wichtigkeit ist die Erläuterung der Programmpunkte, die das verbrecherische Treiben der amerikanischen Kriegshetzer und ihrer deutschen Trabanten aufzeigen und jeden deutschen Patrioten zum Kampf um ein demokratisches Deutschland auf rufen. Die Bedrohung unserer Nation durch die Imperialisten und ihre deutschen Handlanger Heuß, Adenauer, Blücher, Schumacher und andere ist nur zu überwinden durch eine aufrichtige und freundschaftliche Zusammenarbeit mit der Sowjetunion als dem unbezwungenen und unbezwingbaren Bollwerk des Friedens in der Welt.
- 2. Die Ausschüsse der Nationalen Front des demokratischen Deutschland werden ihrer nationalen Aufgabe gerecht, wenn sie vor der Bevölkerung die Ausbeutungs- und Kolonisierungspolitik der anglo-amerikanischen Imperialisten entlarven, die Politik der brutalen Annexion und nationalen Unterdrückung der Saarbevölkerung, die Politik der Kriegsvorbereitung, der konkreten militärischen Aufrüstung und Aufstellung deutscher Söldnertruppen, die Politik der Aussaugung des Landes durch die Besatzungskosten, die Politik der Ausplünderung, der Verarmung, der Şenkung der Löhne und des Lebensstandards aller werktätigen Schichten durch den Marshallplan, eine Politik, die bei vollen Schaufenstern Millionen Arbeitslose zum Hungern verurteilt und die Froduktionsstätten Deutschlands durch sinnlose Konkurrenzdemontagen vernichtet.
- 3. Demgegenüber sind die fortschrittlichen Gesetze und Maßnahmen der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik zu erläutern, aus denen die Sicherung der Existenz unserer Nation, die Förderung einer fortschrittlichen deutschen Kultur und die Anstrengungen zur Verbesserung der Lebenslage der Bevölkerung ersichtlich sind.
- 4. Es wird vorgeschlagen, die Ausschüsse der Nationalen Front des demokratischen Deutschland durch die Einbeziehung von Aktivisten und Arbeitern aus den Betrieben, besonders der volkseigenen Industrie, zu stärken und damit ihre politische Kampfkraft zu erhöhen. Ebenso notwendig ist es, werktätige Bauern, Landarbeiter,